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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５７１回 ５月第３例会 ５月２３日（木） 

[  卓話例会 大林組 石川洋二様  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長                                     

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

  ●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

●委員会報告 

●卓話                                               

●プログラム・スマイル委員会 

●点鐘 碓井勝也 会長        

                                               

                                    

点 鐘 

 

来 訪 者 紹 介 

 

 

株式会社 大林組 石川洋二 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リーフエア株式会社 塩田耕三 様（ 元大林組） 
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株式会社 Ｔ－ＴＡＫ 小暮高夫様 

 

 

会 長 の 時 間 

 

 

皆さんこんにちは、 

本日は先生のお話を１分でも長くお聞きしたいので、会長

の時間は短いです。 

今日の例会は 私の年度中でも、もっとも待ち望んだ例会

の一つであります。 

石川先生、ようこそ行田ロータリークラブにお越しいただき

ました。歓迎申し上げます。 

本年度私は、継承する、そして未来へという心構えで、

クラブの運営に邁進してきました。年度初めに行われた渡

辺潤一先生による、美しい地球の継承に始まり、伝統芸

能や伝統技術を継承する姿を学び、後半には、未来への

アプローチを行っている人々からのお話を伺ってまいりま

した。 

今年度の締めくくりにかかったともいえる、本日の例会、

見たことも聞いたこともない未来の乗り物、宇宙エレベータ

ーについて、大林組の石川洋二先生に卓話を頂戴いたし

ます。 

本日を迎えるにあたり、９月に卓話を頂いた小暮高夫様に

ご相談申し上げたところ、塩田様を通じて石川先生にたど

り着くことが出来ました。小暮様、塩田様、本当にありがと

うございます、改めて御礼申し上げます。 

赤坂浅田でのお能の例会の時にも申し上げましたが、い

い人の先にはいい人がいる、私はラッキーであり、有難い

ことであると思っております。 

時代は平成から令和へと新まり、人心もまた新しき時代

を求めるものと思います。 

未来を切り開く志を持った方々に学ぶことは、我々ロータ

リアンにとっても重要なことであると信じます。 

新しいものを作り上げていく、ということがどうゆう事である

か、“そして未来へ”委員会 の清水委員長にお願いする 

４回目の例会でありますが、本日の例会で何らかのご示唆

が頂ければ幸いです。 

石川先生、どうぞよろしくお願いいたします。 

本日は以上です。 

 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 

石渡直前会長をはじめとして台北城中クラブへ訪問し

てまいりました。 

その際におみやげをいただきました。（上記写真） 
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委 員 会 報 告 

 

ゴルフ委員会 野口委員長 

 最終例会のゴルフコンペについて。 

 また、今回多くの協賛をいただきましてありがとうござい

ます。 

 

      姉妹・児童交流委員会 岡田副会長 

 白河児童交流への参加をお願いします。 

 

プロバスクラブ 鴨田幹事 

６月２３日(日)行田市産業文化会館にて埼玉県警音楽

隊のコンサ－トがございます。ご参加をお願いいたします。 

卓     話 

 

大林組 石川洋二 様 

テ－マ 「宇宙エレベ－タ－」 

未来の乗り物について卓話をしていただきました。 

とても夢のある壮大な話となりました。 
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出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

正会員数 ６５名 

本日の出席者 ３５名 

本日の出席率 ５３．８％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

 

○碓井会長 

 大林組 石川洋二先生卓話ありがとうございます。 

○清水会員 

 石川洋二先生 卓話ありがとうございました。 

 皆さま例会出席ありがとうございました。 

※本日のニコニコは 5,000 円でした。ありがとうございまし

た。 

 

 

司会 清水 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


